



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PULSO

26/11/2022

LEGISLATIVO



Se queja Fernández Noroña por protocolos de seguridad del AICM

Los aparatos con que se revisa a pasajeros en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) están presentando fallas, por lo que el personal de seguridad está empleando detectores de metal de mano de la marca "Garrett", de acuerdo con un tuit del diputado petista Gerardo Fernández Noroña. A consideración del legislador, se trataría de una medida "infame", puesto que sería propia del trato que se brinda a los supuestos delincuentes.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/se-queja-fernandez-norona-por-protocolos-de-seguridad-del-aicm-1579197>